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             22 期 春の懇談会（５月 27 日）のご報告 

  

五月晴れの爽やかな日、春の懇談会（クラス会、全体会）を開催いたしました。お忙しい中、100 名の

ご参加をいただきありがとうございました。全体会では、５月 22日に行なわれたスポーツ大会の様子をビデ

オで観た後に、担任の先生方の自己紹介、２年次としての今後の流れや、進路へ向けての勉強や準備など、

様々な連絡や報告がありました。 

 「人間力プラス勉強」が神奈総なので、神奈総でたくさんのものを吸収して人間として成長してほしい

との、お話もありました。あいにくご参加できなかった方々や、他のクラスの様子も知りたい方へ、当日

の内容をまとめました。ぜひ、ご一読いただき保護者の皆様と共有できれば幸いです。 

 

 

 

 22A 菅根先生 地歴公民担当               22B 長谷見先生 英語担当 

 

 スポ大では４位、来年は 22期中心なので各競技も     現在個人面談中すでに８人が志望校を決めている。          

頑張ってほしい。生徒には個々の団体、研修などで、   予定されている三者面談は早めに行う予定。スタディ     

見聞を広げてほしい。アルバイトは控えてほしい。    サポートの結果伸びている子は３人、あとは下がって 

スタディサポートをチェックしてくださいと先生より   いる。勉強時間が少ない、継続的な学習が必要。英語 

保護者からは子どもたちはスポ大で人間関係でも、   の資格はとっておくべき。小遣い稼ぎのバイトで、 

成長した。ダンスの内容についても子どもと意見交換。  学習時間が削られるのは本末転倒、と先生より。  

P校交流で成長も。勉強をあまりしない。部活で疲れ    保護者からはスマホの使用時間が長すぎる。寝坊する。

ているなどの話題があがりました。           兼部による疲れなどの声が聞かれました。 

 

 

 

 22C 五十嵐先生 情報担当             22D 石井先生 保健体育担当 

  

クラス単位での活動、スポ大で自主的に動いていた。   部活引率のため欠席された先生より、コメントを 

Cは男子同士仲が良い。22期は意欲もあり、スタディ   いただきクラス会で紹介しました。以下コメント  

サポートにも表れている。７月には校内模試、学力の    22Dは他クラスより穏やかな雰囲気、個々の個性は 

位置づけがわかる。９月は時間割作成、進路を決める    はっきりしてきてしっかりと自分を持っている。 

ところに繋がるので受験科目の見極めが重要になる。   スタディサポートの結果はほぼキープ。もしくは、   

英検 2級までは取ってほしい。個人面談は 7月予定。   少々下降気味。勉強時間が激減しているので要領よく   

10/5には GTEC英語試験。と先生より。           切り替えて集中して行わないとこの先追いつかなくなる 

 保護者からは学業より人間関係で鍛えられている。  「焦らず今の自分にできることを精一杯やる。」と生徒に 

前にも出られる積極性も出てきた。兼部の難しさ、    伝えたい。とのこと。 

校風を良くも悪くも満喫している。まだ受験の意識が    その後、保護者で歓談し、スポ大の練習話や、 

低めだが子どもに準備を任せたい。準備や演出が高校   準優勝したこと、部活動、研修旅行の話題などがあがり、 

生のレベルとしては高い、などの話題があがりました。  子どもたちは眠気とたたかいながら、忙しい毎日を過ご

しているとのことでした。 

 

 

 



  

  22E 杉野先生 数学担当 

 E クラスは学級委員のような見本になるちゃんとしたクラス。何でも一生懸命、スポ大ダンス優勝し、 

ダンス係にみんなからのメッセージをまとめ渡していた。感謝の気持ちを自然に伝えることが出来るクラス。 

スタディサポートは過去４年間で 22 期がトップ。このままいけば 20 期を越える進路になるだろう。 

神奈総生はポテンシャルが高く頑張れば伸びる。負荷をかけて可能性を伸ばしてあげたい。 

勉強をしない子サボる子を強く正したい。国公立を目指してほしい。一般受験で合格できる力をつけさせたい。 

自分を高めるために時間を使ってほしい。塾について、学校でしっかりやれば部活引退後でもいいと先生より。 

 保護者からは、勉強に苦しみながらも先生、友達に助けられている。いいクラスに入った。 

行事があるたび燃え尽きる。上下の関係がとてもいい学校。スマホについての意見交換などもしました。 

 

  

 22F 高城先生 社会科担当 

 ２年次より担任。進路を担当。個人面談をしている。個々と話すときちんとしているので安心している。 

まとまり団結しているクラス。勉強に関して反応よく興味を持っている子が多い。純粋で自分に自信のない 

子もいるがうまく関心を持たせ指導していきたい。神奈総は縦の繋がりも強いので先輩からの情報も参考に 

なる。塾選びはとりあえず体験をしてみると良い、と先生より。 

 保護者からは、同級生同士、尊敬しあえる関係が素晴らしい。後期入学だがクラスがとてもいい雰囲気で 

学校が楽しい。神奈総を 3 年で卒業するのはもったいない。塾や勉強についての意見も交換し合いました。 

 

 

  22G 鈴木先生 国語担当 

 ２年次より担任。生徒達と面談した中で「すごく仲が良いというわけではないけど個人を尊重しあえるクラス」 

だと皆が感じていることがわかった。スポ大は全員が意欲的に取り組み優勝に貢献した。勉強時間の確保が難し 

い時も、たとえ５分でも隙間時間を利用して勉強を積み上げていくこと、毎日継続することが大事。オープンキ 

ャンパスに行き大学の雰囲気を感じてきてほしい、と先生より。 

 保護者からは、部活、行事、バイト、塾と毎日忙しく過ごしているが、いきいきと充実した日々を送っている。 

学校の事などあまり話してくれないので、様子がよく分からない、などの話があがりました。 

 

 

  22H 片山先生 英語担当 

 クラスにオーストラリア人留学生が加わり HR の挨拶もヒンドゥー語の挨拶を教わり、ラムラム（おはよう）に 

変えた。２年次は実行委員長、部長をやる時期で H からも多くの子どもたちが活躍している。スポ大ではまあまあ 

の結果であったこともあり、来年度はダンス優勝を狙いたいと今から盛り上がっている、と先生より。 

 保護者からは、留学生から良い刺激をもらっている。日々楽しいと言っている。フランス P 校交流での体験が、 

子どもを変化させた。自分の思ったことをつきすすめ夢に近づいてきている、などの話があがりました。 

 

 

 22J 星野先生 生物担当 

 クラスがまとまってきて積極的に動いてくれる子が増えた。スタディサポートを見ると国公立志望が 80％いる。 

国際文化は英検準１級レベルの子が多い。英語の受験が変わってきているが神奈総の子は強い。家庭学習を増やして 

ほしい。２年次に大学を決定し見学に行ってもらいたい。受験科目を間違えないように大学をよく知ること。 

この夏が大切。国公立は特にオープンキャンパスに行ってほしい、と先生より。 

 保護者からは、毎日楽しく生活しているが勉強がおろそかになっている。家でまったく勉強しない。 

学校の様子が全く分からないので教えてほしい。夜遅くに帰って来ることがある、などの話があがりました。    

 

     

＊年次部よりお知らせ＊ 

６月 18 日 進路を考える会（卒業生の経験談など役に立つ内容です） 

         ＊当日参加も受け付けます。９時 40 分 受付 10 時開始 

７月 11 日 体感ツアー授業参観（子どもたちの授業風景が見られます）  

         ＊オレぺにてお申込みください。多数のご参加、お待ちしております。 


